

### Championnats de France Elite à Caen les 24, 25 et 26 juin

La section tourquennoise du LMA était joliment représentée ce week-end à Caen lors des Championnats de France Elite. Une grande déception d'abord avec Wilhem BELOCIAN qui, à cause d'une méchante récente blessure, n'a pas pu défendre son titre au 110m Haies. Ensuite de belles performances et de bons résultats pour les six ustiens qualifiés.

Trois podiums qui honorent l'US Tourcoing. Nawal MENIKER obtient une très belle médaille d'argent en franchissant 1m82. Et deux médailles de bronze! La première revient à Floriane GNAFOUA au 100m. Elle prend la deuxième place de sa série en 11"75 ce qui lui permet d'accéder à la Finale où elle remplit sa mission de fort belle manière. Floriane prend un excellent départ, mène jusqu'aux 60m environ et cède un peu de terrain en fin de course pour réaliser 11"62. Pierre-Ambroise BOSSE assure sa qualification en série du 800m en 1'48"81, et une 2ème place. Les trois meilleurs athlètes actuels de la distance (Robert, Tual et Bosse) s'affrontent en Finale dans la dernière ligne droite après 700 m où la stratégie était reine. Pierre-Ambroise avait choisi de prendre les commandes de la course pour imposer son train. L'attaque a eu lieu dans le dernier virage à laquelle Pierre-Ambroise n'a pas pu répondre. Il réalise cependant 1'49"17 et sauve sa médaille de bronze.

Les trois autres ustiens se sont certes arrêtés au niveau des séries mais la lutte a toujours été âpre et déterminée. Leisly REGULIER, qualifiée aux 100 et 200m a échoué de peu. Au 200m, Leisly termine 3ème de sa série en 24"10. Elle court sa série du 100m en 11"91 et se classe 4ème, insuffisant malgré tout pour espérer rejoindre les meilleures en Finale. Thélia RUSTER termine 7ème de sa série au 400m Haies en 63"46. Enfin Martin DESMIDT est également 7ème de sa série en 3'44"51, dernier temps de qualification pour la Finale ce qui est déjà une très très belle performance. Il se classe 11ème de la Finale en 3'51"76 assez loin de son record personnel.

Félicitations aux six acteurs ustiens qui ont magnifiquement oeuvré pour les couleurs du LMA!

